

大

地

の

子



Tel 0282-23-2844
Fax 23-2857

学校のホームページには子どもたちの
記事が満載です。どうぞご覧ください。

令和3年1月15日 第19号
作成 学校長・阿部 誠

もうすぐ卒業 もうすぐ進級 第3学期スタート

始業式で思いや願いを堂々と発表した代表児童二人の言葉を紹介します。*敬称略

3学期にがんばりたいこと 1年生代表

わたしが、3学期にがんばりたいことは、二つあります。

一つ目は、たいいくをがんばりたいです。どうしてかというと、なわとびとであやとびとこうさとびと、あしをクロスしてとぶクロスとびができないからです。3学期には、なわとび大かいがあるので、百かいくらいとべたらうれし
いです。そのために、たくさんれんしゅうします。

二つ目は、そうじをがんばりたいです。どうしてかというと、しずかなそうじで、学校をもっともときれいにしたいし、そうじのじかんは、ふざけないようにしたいからです。これからも、しずかにそうじをして学校をきれいにしたいです。

3学期にがんばりたいこと 5年生代表

私が3学期にがんばりたいことは二つあります。

一つ目は算数です。私は算数があまり得意ではありません。ですが、計算ドリルや教科書の問題を解けるようにしたいです。算数の授業を受けているときは、友達が説明をしてくれてとても分かりやすいです。

私はうまく説明できなくても、もう少しがんばりたいと思います。宿題の計算ドリルも解けないときがあるけれど、あきらめないで次の日に、伏木先生や中村先生に質問しに行こうと思います。

これからは、人にばかり任せないで、自分の力でもがんばりたいと思います。なるべく手を挙げたり、みんなに分かりやすい説明をしたりして、がんばります。

二つ目は、高学年としてがんばりたいことです。それは、低学年や中学年の「手本となれる行動」をすることです。私たち5年生は、あと3か月で6年生になります。今までの6年生が私たちにやさしく教えてくれたり、リーダーシップをとってくれたりしたように、私たちも下級生にやさしくして、す早く行動したいと思います。

5年生の残りの3か月を、6年生・卒業の準備をしながら過ごしたいです。

モバイルサイト

お使いの携帯電話で
サイトをご覧いただけます。



代表になった二人が発表している様子は、本校のホームページに。栃木市立南小学校のホームページは、左のQRコードから、もしくは下のアドレスから入れます。

<https://tm2.tcn.ed.jp/minamisyo/>

